

Kulinarische Reportage: Durchprobieren bei den Food Trucks

20.03.2019



70 Jahre IBO Friedrichshafen - zum Jubiläum haben sich die Macher natürlich auch einige besondere Highlights überlegt. Neben dem großen Riesenrad gibt es zum Beispiel das erste Food Truck Festival auf dem Freigelände der Messe. Da kann man jede Menge kulinarische Leckereien entdecken. Geschmackstest gefällig?

Leadin

70 Jahre IBO Friedrichshafen - zum Jubiläum haben sich die Macher natürlich auch einige besondere Highlights überlegt. Neben dem großen Riesenrad gibt es zum Beispiel das erste Food Truck Festival auf dem Freigelände der Messe. Da kann man jede Menge kulinarische Leckereien entdecken. Geschmackstest gefällig? Bettina Hoffmann übernimmt das für uns.